

Medienmitteilung, 19.01.2024

# Alle reden vom Wetter — wir handeln

Am 23. Januar startet der Klimaschutzverein MYBLUEPLANET am Neujahrs-Apéro mit 170 ClimateHeroes und einer neuen App durch. Klimaschutz ist Teamarbeit. Deshalb setzen wir uns alle «jetzt erst recht» gemeinsam ein.

## «Jetzt erst recht » mit prominenten ClimateHeroes

Im Zentrum der Veranstaltung stehen die 170 Menschen, die an die Vision einer klimafreundlichen Schweiz glauben und schon lange aktiv mit gutem Beispiel vorangehen. Klimaschutz ist Teamarbeit, weshalb wir auf jeden einzelnen ClimateHero angewiesen sind, um gemeinsam mit einer neuen App durchstarten zu können. Unter den Gästen befinden sich auch bekannte Persönlichkeiten wie Nationalrat Nik Gugger, Youth Advocate Marie-Claire Graf (Youth for Climate, Fridays for Future, UNO), Patrick Hofstetter vom WWF und regelmässiger Gast an den internationalen Klimakonferenzen, der ehemalige CEO von Southpole Renat Heuberger, Fabian van Selve vom FC Winterthur und noch einige mehr. Es sind die Geschichten aus dem Leben dieser ClimateHeroes, welche uns tagtäglich aufs Neue dazu motivieren uns gemeinsam für das Klima und die Zukunft unseres Planeten einzusetzen. Dieser Anlass ist nur der Anfang des erwünschten Schneeballeffekts, der die ganze Schweiz in Richtung Netto-Null mitnehmen soll.

# Eine App mit guten Vorsätzen

### ClimateActions à la Tinder

Es gibt im Alltag unzählige Möglichkeiten, wie man  $CO_2$  sparen und so das Klima schonen kann. Die ClimateActions App gibt Inspiration in Form von knapp 200 Handlungsempfehlungen (Actions), was man zum Netto-Null Ziel selbst beitragen kann. Wie bei der beliebten Dating App Tinder kann man sich bei jeder Action entscheiden, ob man diese umsetzen will oder nicht und entsprechend swipen. Die App ist also voll mit guten Vorsätzen, die jede:r einfach im Alltag umsetzen kann.

#### Im Team macht's mehr Spass

Je mehr Menschen klimafreundlich handeln, desto grösser der Impact. In der ClimateActions App lassen sich Teams bilden. Hat man eine Action abgeschlossen, gibt es Punkte, die dem User und dem Team gutgeschrieben werden. Dieser Wettbewerbsansatz regt die Nutzer:innen zum Dranbleiben an und erhöht den Spass- und Belohnungsfaktor. Ziel ist dabei immer, dass alle ganz einfach einen möglichst nachhaltigen Lebensstil erreichen. Diese App wird am Abend vorgestellt und in naher Zukunft an den Start gehen.

Sie sind herzlich eingeladen sich am <u>Neujahrs-Apéro</u> am Dienstag, den 23.01.2024, selbst ein Bild der inspirierenden Geschichten, der App und der Aufbruchsstimmung zu machen.

Bei Interesse gerne kurz bei Natalie Kiontke, medien@myblueplanet.ch, Tel.: 052 203 02 32, anmelden.

### Über MYBLUEPLANET

MYBLUEPLANET ist eine Schweizer Klimaschutzorganisation, die sich gemeinsam mit einer grossen Community aktiv für ein klimafreundliches Morgen einsetzt. Mit innovativen Lösungen bewegt der Verein Menschen, Unternehmen und Organisationen, klimaschonend zu leben. <a href="mailto:myblueplanet.ch">myblueplanet.ch</a>

#### Kontakt